

Nuit tranquille après une petite frayeur car les éléphants autour du point d'eau se sont mis à barrir à qui mieux mieux. Heureusement cela n'a pas duré bien longtemps.

Nuit également confortable dans une tente équipée tout confort.

Lever et petit déjeuner avant de partir pour Kasane au nord du pays où nous avons rendez-vous pour une petite croisière sur la rivière Chobé.

Sur la route au lieu des radars nous avons vu quelques éléphants mangeant tranquillement sur les bas côtés ainsi que des impalas et des steenboks. En arrivant sur Kasane nous avons également vu nos premiers babouins. Nous avons bien sûr également été distraits par les vols d'oiseaux, principalement des calaos mais également quelques rapaces. N'oublions pas non plus les 3 calaos terrestres .

La croisière sur la rivière Chobé s'accompagnant d'un panier pique-nique bienvenu. La conductrice-guide du bateau était très sympa et compétente et après m'avoir demandé ce qui m'intéressait le plus a fait tout son possible. Nous avons vu beaucoup d'oiseaux: aigles pêcheurs, ibis sacrés, canards, ouettes, 3 espèces de martins pêcheurs....

Côté mammifères buffles, éléphants, impalas et hippopotames ont été de la partie et côté reptiles lézards et crocodiles se sont invités à la fête.

En route ensuite pour le parc de Chobé afin d'établir notre campement et faire un premier tour du côté de la rivière (hippo et aigles pêcheurs). Au retour la douche était déjà installée (j'ai un peu honte mais j'avoue apprécier ce confort). Donc douche, repas et... au lit!